

21 AVENUE GEORGE V 75008 PARIS - 01 49 52 88 30





25 MAI 12 biMensuel

Surface approx. (cm²): 318 N° de page: 19

Page 1/1

L'actualité automobile de la semaine du 14 au 18 mai 2012

FRANCE



ENERGIE

Recul de la consommation des carburants en avril

D'après l'Ufip (Union française des industries pétrolières), la consommation française de carburants a en effet accusé une baisse de 2,8 % en avril, à 4,1 millions de mètres cubes. Un résultat qui, bien sûr, fait écho à la flambée des prix à la pompe et place le total en retrait de 1,7 % depuis le début de l'année. Les livraisons d'essence sans plomb ont diminué de 8,6 % et celles de gazole de 0,3 %. Ce dernier a d'ailleurs représenté 80,6 % de la consommation française de carburants le mois dernier, ajoute l'Ufip. ⇒Le Porisien

ALLEMAGNE



R8.D Voiture connectée :

BMW noue des alliances

Le Bavarois, qui souhaite pousser ses connaissances dans le domaine des technologies d'information et de communication pour la connectivité des véhicules, vient de renforcer ses partenariats respectifs avec l'institut français Eurecom et l'Université technique de Munich. Tous ensemble, ils développent actuellement deux projets visant à améliorer la communication "Car-to-X" ainsi que la sécurité, avec notamment la création d'application pour protéger les véhicules d'intrusions.

→Automobilwoche

RUSSIE



GAZ multiplie par quatre

Avec un total de 8,5 milliards de roubles, soit 275 millions de dollars, GAZ avu son bénéfice net quadrupler en 2011. Le constructeur de véhicules utilitaires s'attend à de nouveaux résultats record cette année.

Selon les données de l'AEB (association des entreprises européennes en Russie), les ventes de GAZ ont bondi de 17% l'an dernier.
→Moscow Times

ETATS-UNIS



CONSTRUCTEUR Ford se renouvelle plus vite

Entre 2013 et 2016, l'Américain devrait renouveler 26 % de sa gamme contre, en moyenne, 23 % pour les autres constructeurs. La plupart des modèles concernés chez Ford seront des véhicules de loisirs, des berlines de haut de gamme, ainsi que des utilitaires légers. En face, General Motors devrait renouveler 25 % de ses modèles, Toyota 24 %, Nissan 23 % et Chrysler 20 %. Selon une étude du site Edmunds.com, l'industrie automobile pourrait introduire un total de 176 nouveaux modèles entre 2013 et 2016, soit 19 % de plus que sur la période 1990-2012.

→Detroit News

MEXIQUE



RESULTATS Record de production et d'exportations

L'Amia (association des constructeurs) rapporte que la production de voitures et d'utilitaires légers au Mexique a augmenté de 15,2 % au cours des quatre premiers mois de 2012, à 920032 unités, et a fait un bond de 30,7% sur le seul mois d'avril, à 206389 unités. Ouant aux exportations, elles ont progresséde 5,8% sur le quadrimestre, à 758488 unités, et de 19,5 % en avril, à 168 907 unités. Les Etats-Unis restent le premier débouché du Mexique à l'exportation, représentant 61,2 % des livraisons totales sur quatre mois. Pour information, le marché automobile mexicain a augmenté de 9,9 % au cours des quatre premiers mois de l'année, à 303,464 unités, dont 69890 unités en avril (+7,1%). →Guia Motor

Retrouvez la revue de presse quotidienne du CCFA sur le site www.ccfa.fr